

Gobierno de Venezuela insiste en diálogo político para la paz



Caracas, 22 ene (RHC) El primer mandatario de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó este domingo que el gobierno que preside apuesta por el el diálogo político como herramienta de paz, pese a la negativa de la derecha de participar en las mesas de discusión.

Durante su programa televisivo semanal, informó que el gabinete ha tomado una serie de iniciativas, además, ha llevado a cabo reuniones entre los observadores extranjeros y la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática, -MUD.

El jefe de Estado venezolano informó que de esos intercambios resultó un documento, el cual se encuentra en proceso de discusión y debate para avanzar en las mesas de conversaciones. Preciso también que aún falta por cumplir una parte de los compromisos asumidos por la MUD desde el noviembre pasado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119180-gobierno-de-venezuela-insiste-en-dialogo-politico-para-la-paz>



Radio Habana Cuba